

### Le diocèse du Sault Sainte Marie

Hier, 24 février, a eu lieu à Peterborough (Ontario) le sacre de Mgr D.-J. Scollard, premier évêque du Sault Sainte-Marie.

Le nouveau diocèse, qui comprend un territoire long de 800 milles à l'ouest de North Bay, se compose de la partie occidentale du district de Nipissing, des districts d'Algoma et de la Baie du Tonnerre, y compris les îles Manitouline et Saint-Joseph : c'est-à-dire le nord du lac Huron et du lac Supérieur.

Ce diocèse est détaché du diocèse de Peterborough. Ce qui est remarquable, c'est qu'il comprend 27,000 catholiques, 35 prêtres et 64 églises, tandis que Peterborough ne conserve que 24,000 âmes, 29 prêtres et 45 églises, et aussi un territoire plus restreint.

Le clergé du nouveau diocèse, presque totalement canadien-français, est en grande partie composé de religieux de la Compagnie de Jésus.

On dit aussi que la plupart des fidèles de ce diocèse sont des Canadiens-Français.

L'avenir de ce territoire immense, qui sera désormais confié au zèle apostolique de Mgr Scollard, s'annonce sous les couleurs les plus brillantes.

S. G. Mgr l'Archevêque est partie mercredi pour assister au sacre du nouvel évêque, — des vertus et des talents duquel on fait de grands éloges.

### Au confessionnal

Un jour, au guichet de la ligne d'Ambérieux à Genève, M. l'abbé B... se présente pour prendre un billet.

—Après moi, s'écrie un voyageur, j'étais là avant vous.

—C'est possible, répondit l'abbé, mais je crois bien cependant être arrivé le premier.

—Non, monsieur, c'est moi, et ici c'est comme au confessionnal, chacun son tour, et il faut payer.

—Ah ! vous avez payé au confessionnal ?

—Oui, monsieur.

—Je le regrette pour vous, monsieur, mais on ne paye au confessionnal que pour restituer ce que l'on a volé. Si donc vous avez payé, c'est que vous avez volé, puisqu'on vous a obligé à restituer.

Tête du voyageur !

Les applaudissements éclatèrent dans la salle, et le monsieur qui avait payé au confessionnal s'empres... de filer.